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SEMPRE + 
X VEDELAGO

SEMPRE + RISORSE X VEDELAGO
La crescita e lo sviluppo del nostro territorio non può prescindere dalla ricerca di risorse.

Oggi  la  vera  sfida  per  la  Pubblica  Amministrazione  è  quella  di  cogliere  le  opportunità  di
investimento connesse con il PNRR, il Piano nazionale di ripresa e resilienza: Vedelago in questo
si è già dimostrata “sul pezzo”, ottenendo in un solo anno circa 10 milioni di euro. 
Continueremo su questa strada, quella della progettazione e della ricerca di fondi esterni sia a
livello comunale che intercomunale, anche attraverso la  SISUS (Strategie Integrate di Sviluppo
Urbano Sostenibile) che dal 2016 stiamo portando avanti con gli altri Comuni dell’area asolana-
castellana e montebellunese e che ha permesso di realizzare interventi per oltre  15 milioni di
euro nel territorio.

SEMPRE + INFRASTRUTTURE X VEDELAGO
Gli spazi pubblici e la qualità viaria sono il biglietto da visita di un paese.

In  continuità  con  la  precedente  Amministrazione,  il  primo  posto  della  programmazione
amministrativa sarà riservato all’edilizia scolastica. Questo perché:
- é un diritto dei nostri ragazzi  poter studiare ed essere accolti in un ambiente sicuro, funzionale e
confortevole
- é un dovere di ciascun amministratore prodigarsi per il raggiungimento di tale obiettivo. 
Gli sforzi saranno rivolti a completare il polo dell’infanzia di Barcon che prevede la realizzazione di
un asilo nido e di una scuola dell’infanzia, la realizzazione del nuovo asilo nido a Casacorba vicino
al plesso di Vedelago Sud, l’adeguamento sismico delle scuole medie di Vedelago e le verifiche
sismiche nei plessi delle primarie di Vedelago e Fossalunga. 
Un’altra grande sfida è l’ottenimento di un finanziamento per la realizzazione della nuova palestra
del  plesso  Vedelago  Sud  che  sarà  punto  di  riferimento  importante  per  lo  sport  grazie  alle
dimensioni e alla caratteristiche previste conformi allo svolgimento di competizioni locali ma anche
nazionali. 
Al  fine  di  completare  la  rivisitazione  del  comparto  scolastico  è  necessario programmare  la
progettazione per nuova realizzazione anche della scuola primaria di Barcon che va adeguata a
tutto il nuovo polo, così come la realizzazione di una nuova palestra nella frazione di Barcon ad
uso scolastico e sportivo. Si dovrà programmare il rifacimento della pavimentazione della palestra
Scuola secondaria di primo grado, la ristrutturazione della palestra Scuola primaria di Vedelago.

Tra le opere prioritarie c’è lo sviluppo tramite l’ampliamento del distretto socio-sanitario che oggi
vede al suo interno l’attività di medicina di gruppo, il punto prelievi e l’associazione Asav con il
progetto sollievo rivolto alle persone affette dall’Alzheimer. Al fine di consentire la coesistenza di
ciò e per garantire la continuità dei medici di base, in continua evoluzione, con il relativo sviluppo e
la previsione dell’arrivo di  nuovi  medici  e al  fine di  consentire lo sviluppo dell’attività  dell’Asav
rivolta anche agli utenti Parkinson, così come già condiviso con gli stessi interlocutori, è stato già
predisposto  uno  studio  di  fattibilità  rivolto  allo  sviluppo  della  struttura  verso  ovest  con  la
predisposizione  di  nuovi  spazi  e  l’adeguamento  della  stessa  dal  punto  di  vista  sismico  ed
energetico. 

Procederemo nel  percorso verso l’inclusione avviato con la  recente approvazione del  Peba,  il
Piano per l’Eliminazione delle Barriere Architettoniche realizzando l’ascensore nelle scuole medie
e intervenendo sui percorsi urbani necessari per una buona fruizione da parte delle persone con
ridotta capacità motoria.



Lavoreremo in sinergia con gli altri enti coinvolti per concretizzare opere  viabilistiche attese da
anni:

 le piste ciclo-pedonali di via Spada, via Castellana, via Nazionale
 ulteriori tratti di piste ciclo pedonali in via Montegrappa a Vedelago, via Terza Armata Bar-

con, via Montello Fossalunga, via Trento Trieste a Cavasagra
 la nuova pista ciclabile in via Unione, via Ponte Pasubio a Fanzolo e in Via Mons.L.Crico a

Fossalunga
 il nuovo sottopasso di Albaredo lungo la SP19
 la nuova piazza di Vedelago
 la messa in sicurezza dei percorsi per utenza debole

+ luoghi di aggregazione. L’impegno è quello di realizzare una struttura (auditorium) con una ca-
pienza di circa 600 posti al fine di poter proporre maggiore offerta culturale e musicale ma anche in
grado di ospitare convegni/congressi e incontri di target diversi. Nelle frazioni di Fanzolo e Fossa-
lunga sarà necessario prevedere nuove strutture di aggregazione.

La nuova programmazione passerà attraverso la presentazione di progetti per l’ottenimento di fi-
nanziamenti e attraverso ad accordi pubblico privato così come è stato fatto in altre occasioni. 

SEMPRE + SICUREZZA X VEDELAGO
Garantire un paese sicuro significa poter vivere con serenità ogni fase e ogni momento
della propria vita.

Il  territorio  di  Vedelago  può  considerarsi  già  adeguatamente  sorvegliato,  anche  grazie
all’installazione degli impianti di videosorveglianza avvenuti a partire dal 2016.
Ad oggi siamo riusciti a coprire tutti i centri abitati delle frazioni con un complessivo di circa 30
telecamere. L’obiettivo per il futuro è quello di raggiungere i punti strategici quali: scuole, parchi
pubblici,  impianti  sportivi,  cimiteri,  luoghi  con  maggior  afflusso  di  persone  e  dove  avvengono
generalmente i furti. 
Continueremo nello sviluppo del sistema lettura targhe che ad oggi conta 7 varchi per controllare i
veicoli che transitano nel nostro territorio da nord a sud da est a ovest. Questo sistema permette di
verificare se i veicoli  che transitano siano rubati,  assicurati e revisionati così da garantire che i
mezzi che circolano nel territorio comunale rispettino le norme vigenti in materi di sicurezza.
Il nostro impegno è quello di riuscire a stabilizzare un servizio serale programmato che possa
prevedere la presenza di una pattuglia nell’orario serale, cercando di fornire sempre più strumenti
tecnologici ai nostri agenti per aiutarli nello svolgimento della loro funzione.

Formazione e informazione
Continueremo a formare e informare i cittadini, a partire dai giovani, sui comportamenti da tenere
per  garantire la  sicurezza e  gestire le  situazioni  di  emergenza così  da aumentare il  senso di
responsabilità  di  tutti  e  miglioreremo la già  buona sinergia  con le  altre Forze dell’Ordine  e le
associazioni di volontariato del territorio che aiutano a mantenere la sicurezza a Vedelago.

SEMPRE + SOSTENIBILITÀ X VEDELAGO
Sogniamo un paese “ad impatto zero”.

Proseguiremo con le azioni pensate per rendere Vedelago sinonimo di sostenibilità. Lo scenario
globale  ci  impone  comportamenti  “green” non  solo  rispettosi  dell’ambiente,  ma pensati  per
rendere possibile una vera e propria svolta per arrestare la crisi climatica in corso.
Siamo convinti che ciascuno nel proprio piccolo possa fare la sua parte, a partire dalle azioni.



Continueremo perciò nell’importante opera di promozione della  raccolta differenziata grazie al
quale da anni Vedelago è al primo posto della classifica dei “Comuni ricicloni”, nella  riduzione
dell’inquinamento atmosferico attraverso il bonus caldaie/pompe di calore e pulizia delle canne
fumarie, nella consegna delle piante ai neonati nell’ambito del progetto “Un albero per ogni nato”
e nella promozione del Pedibus per recarsi a scuola a piedi.

Contiamo di:
 approvare il Piano Interventi da poco adottato e concepito sia per dare una risposta pun-

tuale alle oltre 120 richieste di costruzione della prima casa che per favorire la riconversio-
ne dei fabbricati agricoli non più funzionali. Sarà necessario ripartire immediatamente con
una nuova programmazione urbanistica che tenga conto delle nuove strutture dedicate ai
servizi rivolte ai minori (Barcon, Casacorba,…) al fine di prevedere uno sviluppo anche resi-
denziale del Comune, sempre + rivolto alla residenzialità.

 realizzare il Piano ambientale, un progetto ambizioso che punta a riqualificare gli ambiti di
cava attraverso un accordo pubblico privato che vedrà finalmente trasformate le aree inte-
ressate da zone degradate e zone turistico-sportivo-ricettive

 continuare a creare  nuovi spazi verdi aperti al pubblico e prevedere la sistemazione e
l’installazione di nuove attrezzature al fine di garantire spazi rivolti a target differenti e in si-
curezza

 oggi è necessario insistere e lavorare alla costituzione di comunità energetiche per dare
sviluppo e supporto prevedendo anche, in alcuni casi, la piena autonomia delle strutture
pubbliche

 

SEMPRE + LA PERSONA AL CENTRO X VEDELAGO
Verso una Vedelago sempre più partecipe, inclusiva, solidale.

In ambito sociale lavoreremo per concretizzare il neonato progetto “Tessere” che in sé racchiude
la nostra visione: lavorare in maniera sinergica, trasversale ed inclusiva con tutti gli interlocutori
del territorio a favore di tutte le categorie sociali (anziani, giovani, famiglie, minori, diversamente
abili, stranieri) attraverso azioni concrete e mirate sempre più verso un welfare di comunità che
annulla le disuguaglianze e promuove la solidarietà ed il benessere.

In tema educativo, al centro dei nostri obiettivi continuerà ad esserci la parola “Appartenenza”;
proseguiremo perciò  nel  percorso portato  avanti  con  l’Istituto Comprensivo per  potenziare  i
progetti in essere (Il Consiglio delle Ragazze e dei Ragazzi, la Fiera delle belle notizie, la Giornata
della sicurezza) verso nuove prospettive che tengano anche in considerazione le nuove esigenze
e un nuovo panorama sociale.

Siamo  convinti  che  il  benessere  dei  cittadini  passi  anche  attraverso  lo  sport:  per  questo
l’orientamento  deve  essere  quello  di  andare  verso  una  gestione  esterna degli  spazi  sportivi
pubblici e attiveremo un Ufficio di progettazione per studiare una nuova pianificazione dei nuovi
spazi per l’attività motoria prevedendo una riorganizzazione degli attuali tenendo conto delle nuove
esigenze sportive (amatoriali ed agonistiche).

SEMPRE + CRESCITA X VEDELAGO
Ascoltare le esigenze per tradurle in valore e benessere collettivo.

La crescita di un intero Comune passa anche attraverso lo sviluppo del suo tessuto economico-
produttivo. 



La  recente  crisi pandemica e  quella  economica in  corso  a  livello  globale  richiedono  nuovi
strumenti per far fronte ad un mercato vulnerabile e in continua trasformazione a livello globale con
ricadute anche nel locale.

Continueremo ad avere un  rapporto diretto con le imprese cercando di migliorare il  lavoro di
sinergia con le  associazioni di categoria in maniera continuativa e di mettere in campo azioni
condivise e di  ampio raggio.  Daremo inoltre sostegno concreto alle  attività  che necessitano di
ampliare i propri spazi attraverso lo strumento di deroga dello Sportello Unico.

SEMPRE + VALORE X VEDELAGO
Rendere risorsa quello che è già la “nostra” ricchezza.

Vedelago  è  un  territorio  ricco  dal  punto  di  vista  storico,  naturalistico,  architettonico  ed
enogastronomico: un patrimonio di ricchezze che ben si presta a veicolare “cultura” e a favorire il
turismo lento, quello sostenibile, green ed incentrato sull’esperienza che intendiamo promuovere
per migliorare l’attrattività del territorio.
Lo faremo: 

 continuando a proporre palinsesti culturali e di intrattenimento rivolti a target diversificati,
dai più piccoli, alle famiglie, alla terza e quarta età

 avviando un dialogo diretto con gli stakeholders (ristoratori, operatori del turismo, struttu-
re ricettive) 

 investendo  nella  riqualificazione dei  siti,  a  partire  dalla  realizzazione  del  restauro  e
l’ampliamento dell’ex Casa Corrao all’interno della  Porta dell’acqua del fiume Sile dove
sarà ospitato un punto ristoro, una parte adibita a Museo ed i servizi igienici

 proseguendo la collaborazione con il Parco del Sile lavorando ad una nuova convenzione
per la gestione delle aree condivise e progettandone un nuovo sviluppo seguendo con le
nuove linee europee

 intensificando la positiva sinergia avviata con i Comuni dell’Altosile (marketing territoriale,
Altosile by bike…)

SEMPRE + ICARE X VEDELAGO
Questo punto  resta  ‘aperto’  e  dedicato  agli  spunti  che  i  componenti  della  Lista  I  Care
porteranno.


